

放課後化学クラブに関するアンケート調査結果

アンケート調査概要

項目	詳細
調査目的	放課後化学クラブに関する感想レビュー調査
調査対象	放課後化学クラブを読んだことのある20代～40代の男女15名
調査期間	2025年10月～2025年12月
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	クラウドソーシング
データ使用サイト	https://fkikaku.co.jp/book/hokago-kagaku-club/

Q: 放課後化学クラブの面白いところやいいところなどの感想を教えて下さい。

回答一覧

No.	年齢性別	感想内容
1	40代男性	思春期の少女を描かせたら天下一品の関谷あさみ先生の新作。薬物催眠で知覚を歪ませた少女が、自覚のないまま大人の欲望に晒される描写が凄まじい。発展途上の肉体表現は他では見られないクオリティです。
2	20代男性	「かわいそう=抜ける」のバランスが完璧。普通っぽくて可愛い子が、わけのわからないまま催眠薬されてしまうのが最高にエロいです。小柄でロリ体型な女の子が好きな人には絶対おすすめ。
3	30代女性	教師の見た目、体格、口調が自分好みで最高でした。女の子がどんどん流されてされるがままになっていく過程が綺麗に描かれていて読みやすい。先生の出番をもっと増やした続編を熱望します。
4	30代男性	絵柄の繊細さと、催眠によって消失・重層化していく吹き出しの演出が、現実の行為と少女の誤認を重ね合わせる素晴らしいコミック表現になっています。巻末の淫夢集も、肉体に刻まれた記憶として秀逸です。

5	40代男性	大事に育てられた品の良さが伝わる少女が、ガタイの良い眼鏡教師に薬と催眠で日常的に弄ばれている設定が最高。おまけの「体格の良い水泳監視員」に押さえつけられるシーンも実用性が高かったです。
6	20代女性	インスタ広告から速攻で購入しましたが、最高にパーフェクトな作品です。「イタズラされる系」が好きな女性にも刺さるセリフ回しで、性癖をぶち抜かれました。
7	30代男性	催眠によってセックスを「犬の動画鑑賞」と誤認させられているギャップがたまらない。身体は敏感に反応しているのに、口からは「犬が可愛い」としか出ない様子が、少女の無垢さを際立たせています。
8	40代女性	主人公の丸みのある可愛らしい造形と、がっしりした先生との体格差がよく伝わるエッチなシーンが素晴らしい。仕草の一つ一つから可愛さが溢っていて、次回作があれば必ず購入したいです。
9	30代女性	圧倒的な画力で描かれる「知らぬ間に快樂にハマる姿」が神レベル。アンダルの見せ方や女の子の反応が緻密で、商業作家さんならではの技術力の高さを感じます。
10	20代女性	線の書き方が柔らかく、ふわふわした主人公の質感が強調されていて最高。本人は気づいておらず「なんでもされちゃう」状況を堪能できます。ワンコインで買えるのが信じられないクオリティです。
11	30代女性	催眠系は久々に読みましたが、この作品で目覚めました。「実の兄とその友達」による背徳感たっぷりのエピソードが特にお気に入り。お兄ちゃんメインの話ももっと読んでみたいです。
12	20代女性	何もわからないまま責められている姿が可愛すぎて幸せ。女性視点でも楽しめる「可愛くてエロい」の極致です。先生と女の子の掛け合いをもっと見たくなる、性癖を歪ませるレベルの魅力があります。
13	40代男性	大人の中間にある、自然で萌えに寄りすぎない少女の身体表現が見事。催眠に詳しくなくてもスッと物語に入り込める構成で、体格差もしっかり描かれており非常に満足度が高い。
14	30代女性	広告通りの綺麗な作画。激しいシーンでも下品さがなく、主人公がずっと可愛いのでロリコン心が刺激されます。夏祭り編などのシチュエーション追加を期待しています。
15	30代男性	脳内の誤認と身体の事象が結びつかない現実がヤバい。先生が籠を外して彼女を「オナホ化」していく様子が凶悪な絵面で描かれており、花火を背景にしたラストの対比が圧巻でした。

